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２０２３年（令和５年）  ７月  ６日  (木 )晴れ  第２７６７回（  当年度第１回  ）例会  
               

            

点 鐘                 会長  富田 清孝君

司 会                 ＳＡＡ  濱島聡一朗君 

国歌斉唱                      「君が代」 

ロータリーソング斉唱            「奉仕の理想」

四つのテスト斉唱               濱島聡一朗君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                    会長 富田 清孝君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは今年度２０２３－２０２４年度会長を務めさ

せていただくことになりました富田です。 

はじめに前年度クラブ運営を尽力された富永直前会

長と岩田進市直前幹事におかれましては大変お疲れ様

でした。しばらくはノンビリして下さいと言いたいところで

すが富永直前会長には引き続き留学生の面倒を見て

いって頂きたいと思いますので宜しくお願いします。 

 いつもですと年度代わりには退会される方が見られま

すが今回は退会される方はいません、４８名で前年度

が終わり４８名で今年度がスタートと言うことになります、

大変幸先がいいと勝手に思っております。 

私は２０１１の入会でロータリー歴は１２年にすぎませ

ん、まだあまりロータリーのことが分かっていないと言う

のが本当です、しかしながら歳だけはとって今年で６８

です。少々体の衰えを感じています、最近歌を歌っても

歌になりません。車をバックで止めるとなかなかまっす

ぐになりません。しかしながらまだまだやりたいことも多

く有ります。欲しい物も多くあります。私の長男は歯科医

として、よそで働いています。交代はしばらく先になりそ

うです。 

今日計画書をお配りしていますが、計画書を作る段

階で自分が何も分かってないことがよく分かりました。

幹事の木本さん副会長の波多野さん副幹事の三輪さん

事務の渡邉さん、印刷をしてもらった早川さんたちのお

かげで何とか作ることできました。ありがとうございまし

た。 

それから、私は人前で長々と話をすることは得意では

ありません。挨拶等はしっかりやっていきたいと思って

おりますが簡潔にしていきたいと思っています。挨拶の

内容は乏しいのですが私の経験からなるべくお話した

いと思っています。おかしなことをたまには言うかもしれ

ません。そんな時にはおおめに見て下さい。今私は年

金を多少もらっていますが実際に働いて得たお金で生

活しております。会長として出なくてはならないことが多

く有ると思いますがなんとか時間をやりくりしてやってい

くつもりです。又今年度方針等につきましては後ほどお

話します。それなりにロータリーを学ぶいい機会だと思

っています。これから一年間宜しくお願いします。 
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直前会長・幹事記念品贈呈 

 
直前会長 富永 典夫君 会長 富田 清孝君 

 
直前幹事 岩田 進市君 幹事 木本 寛君 

同級生です。 

 

幹事報告   -別紙-      幹事     木本 寛君 

 

祝   福              委員長  中村 耕司君 

 

出席報告               委員  近藤 道麿君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ３９名   ９名 ８４．７８％ 

 
ニコボックス              委員 近藤 道麿君 
〇いよいよ富田年度がスタートします。より楽しく、より
あたたかく、そして更なる活性化をクラブにもたらす一
年にしたいと思います。皆様、よろしくお願い致します。 
富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君 
 
〇うれしいことがありました。 

冨永 典夫君 
 
〇１年間 SAA として例会の進行を担当させて頂きます。
副 SAAとして佐藤弘夫さん、早川一三さんと共によろし
くお願い致します。 

濱島 聡一朗君 
 
〇富田年度の船出を祝して！ 
冨永年度執行部の皆様一年間お疲れ様でした。 
伊藤鶴𠮷、森 弘好、倉知 正憲、熊澤 治夫、川崎 
良一、松岡 一成、庄田 元久、古田 嘉且、冨永 典

夫、杉浦 賢二、伊藤 靖祐、沢田 昌久、片平 博己、
岩田 静夫、長瀬 晴義、南村 朋幸、中村 耕司、加
藤 義晴、尾関 育良、岩田 進市、近藤 道麿、伊藤
かね子、北畑 祐二、田岡 剛、田中 健       

各君 
 
卓話 「本年度の目標及び方針計画発表」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長 富田 清孝君 
江南ロータリークラブは今年で創立５９年目です。長い
歴史が有ります、創立は昭和４０年５月２２日です。私
の誕生日は昭和３０年の５月２２日です、１０年の違い
はありますが５月２２日は同じです、私とおなじ日に生
まれたこのクラブは、私としてはこれだけで親近感を感
じていました、それと同時に歴史の重さを今感じていま
す。 次年度は６０周年と言うことで５９年目はそのつな
ぎの年だと見る方もおられると思いますが、私はまった
くそのようには思っていません。５９年は５９年で大事な
年だと思っています。ただし６０周年を盛大に行うため
には今年度から盛り上げ弾みを付けていかなければな
らないと思っています、いい状態にして南村さんに引き
継ぐつもりです。 
 今年で新型コロナウイルス感染症が蔓延して４年目
になります、新型コロナウイルスが無くなった訳では有
りませんが、政府の行動制限は無くなっています。今年
は私たちの活動を新型コロナウイルスの蔓延前に戻す
時でしょう。ただこのクラブの活動は現在新型コロナウ
イルスの蔓延前にほぼ戻っていると思います。しかしな
がらあまりにも身近に感染者数が増加したらそれなり
の対処は必要かと思っています。 
 ロータリーの目的は親睦と奉仕だと言われています
が、私は親睦があっての奉仕だと思っています 
それで今年度は特に親睦の活動を活発にして活性化
につなげたいと思っています、具体的には親睦の機会
を多くして、会員間の理解と友情を深めたいと思ってい
ます、特に入会３年未満の会員とベテラン会員との間
の理解と友情を深めることができれば退会防止につな
がり、そしてそれが会員増強になり会の活性化につな
がると考えています。それで今年度のテーマは「より楽
しく、よりあたたかく、そして更なる活性化を」と言うテー
マにしました。具体的には以下の行事を予定していま
す。 
 ①１２月のクリスマス家族会 
 ②５月の旅行会 
 ③やなドライブ会 
 ④名古屋ドームの野球観戦 
 ⑤天然寺 BBQ   
⑥江南花火大会を見ながらの BBQ など予定していま
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す、どうか参加宜しくお願いします。 
 奉仕の活動につきましては、酒井ガバナーが言って
みえたことですが、プライドを持って活動していればや
がてブランドが構築される、そしてそのブランドの元、活
動していれば更にプライドが高くなると言われていまし
た。この考えの元、奉仕活動して行きたいと思っていま
す。今年度、奉仕活動としては２つ予定しています。 
 ①子供食堂 これは前年度とほぼ同じ内容で違いは
補助金事業になったと言うことです。 
 ②図書館への寄付 これは今年布袋駅にできました
トコトコラボと言う複合施設の中にある図書館に演台、
プロジェクター、スクリーンを寄付する予定です。 
 今年度 RIのテーマは CREATE HOPE in the WOR
LD 世界に希望を生み出そうです。 
世界は少し前まではグローバル化と言うことで一つに
なろうとしていました、しかしながら現在ロシアのウクラ
イナへの軍事侵攻、中国の力による現状変更、世界各
地の紛争により世界は分断されつつあります。世界中
の多くの人が希望を失っている状態です。        
 国際ロータリーのゴードン R,マッキナリーさんは世界
に希望を生み出そう、ロータリーが世界に変化をもたら
す方法だと言われています。私たちの活動の一つ一つ
が希望を生み出していると言うことです。一刻も早く世
界に平和がおとずれることを望まずにはいられませ
ん。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

副会長 波多野 智章君 
本年度、副会長を務めさせていただきます波多野で
す。 
私２００９年にロータリークラブに入会をさせて頂き早１
４年目となります。又執行部としては今回３回目となり
ますが、２０１２年安藤喜代司会長の折には当時の松
井幹事に副幹事としての役割や気の使い方、又会員
同士の繋がりの大切さや義理人情について身をもって
教えていただきました。２０１８年には幹事として片平会
長の思慮深く明晰な指示のもとクラブ全般の運営につ
いて学ばせていただきました。しかし５年もたつと忘れ
ていることが多いなと思いながら予定者段階が過ぎま
したが、いよいよ本日から新たな富田年度が始まりま
す。幹事、副幹事として学んできたことを活かし会長を
サポートしていきたいと思います。 
本年度重点目標の一番に「私たちの活動全般を新型コ
ロナウイルス感染症の蔓延前の状態に戻す」とありま
す。私自身も色々な会や勉強会に入っていますが、新
型コロナウイルス発生以降はほとんどの会が中止や W
EB での会合になりました。しかし今年に入ってからはリ
アルな会合や視察が復活し東京をはじめ各地方へ行く
ことが増えました。やはり実際に多くの人と会い話をし、

実物を見て見聞きすると、画面では得られない気付き
や感動を得ることが出来ますし、仲間との交流も深まり
ます。先週の最終夜間例会もそうでしたが、多くのメン
バーが集い楽しく会話をしながら食事をすることもその
第一歩だと思います。また同時に入会年度の浅いメン
バーの皆さんには重点目標の四番目の「ロータリーを
楽しむ」きっかけとなるでしょう。 
その先に本年度のテーマである「より楽しく、よりあたた
かく、そして更なる活性を」があるかと思います。いつま
でも楽しいだけではどうかと思いますが、接点が増える
事によりメンバー同士のあたたかさや思いやりが生ま
れます。そしてこの 3 年間で変わってしまった価値観や
考え方など良い面、悪い面を踏まえ江南ロータリークラ
ブの活性化を目指していければと思います。 
前年度、南村副会長が言われていた通り、「副会長は
会長不在の場合に本クラブの 会合および理事会の会
合において議長を務め、その他 通常その職に付随す
る任務を行うものとする。」という役割で会長に不測の
事態が無い限り、私の役割は理事会の開会と閉会の
挨拶位のものかと思います。何とか一年間の富田会長
の健康を願うと共にこの後、新型コロナウイルスがかた
ちを変えて猛威をふることが無いことを祈念し発表と代
えさせていただきます。一年間宜しくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事 木本 寛君 
２０２３－２４年度江南ロータリークラブの幹事を仰せつ
かりました木本寛です。 
歴史と伝統のある江南ロータリークラブの幹事として、

富田会長をはじめ、会員の皆様の協力を得て、勉強し
ながら、しっかりと一年間務めたいと思います。どうぞ、
よろしくお願いいたします。 
ここ数年、新型コロナウイルスの影響もあり、ロータリ
ークラブの活動が制限されてきました。 
そんな中ではありますが、富田会長は原点に立ち返り、
「より楽しくよりあたたかく そして更なる活性を」という
テーマでクラブの活動の活性化に取り組むと決意され
ています。一年間、幹事としてロータリー活動する中で、
沢山の方とふれ合い、学ばせていただき、自己成長が
できる一年にし、今後は、その経験を活かしながら、社
会に貢献していきたいと思います。 
皆様のご指導、ご鞭撻、そして、一緒に楽しんでいただ
くことをお願いし、幹事あいさつとさせていただきます。 
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副幹事 三輪 慎一郎 
本年度、副幹事を務めさせて頂く事となりました。三輪
慎一郎です。よろしくお願い致します。 
副幹事の役割は、未だ掴みかねている部分も多いです
が、まず例会では４役用のニコボックスのメッセージを
書く事と、今までと違うのは席が指定席になって前の方
になるという事です。 
あと、理事会等において議事録を作る事ですが、これ
はメモ程度で良いという事なので難しくはないですが、
最近、字が上手く書けないのが悩みで、このリハビリも
含め頑張っていきたいと思います。 
あとは、たまに４役会がお昼過ぎにあり出席する事くら
いですが、一番の問題は、クラブ細則にもあるように
「副幹事は幹事を補佐し、幹事不在のときはその任務
を代行するものとする。」という部分です。 
任務を代行するという事は、幹事さんの役割を把握し
て実行できなければいけないという事で、それを考える
と急にプレッシャーが重くのしかかる思いです。 
今までは「幹事さんは大変そうだなあ」と遠目で見てい
た感じですが、役割を把握する為にじっくり見て勉強し
ていかなければいけないと思っています。木本幹事が
欠席されない事を祈るばかりです。 
そして、何より重要なのは会長方針の「より楽しく、より
あたたかく、そして更なる活性化を」を実現するために
何ができるかという事です。クラブの活性化と聞いて一
番最初に思いつくのは、会員増強です。新会員が増え、
積極的に参加して頂ければ新しい風が吹き、おのずと
活性化に繋がるのではないかと思います。 
私は昨年に引き続き、会員増強委員会のメンバーでも
ありますので、引継ぎと昨年目標に達しなかった部分
の繰り越し分を含めて、本年も会員増強には力を入れ
て頑張っていきたいと思います。皆様、一年間よろしく
お願い致します。 
 
本日の食事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２７６０地区 交換留学生説明会 
７月８日（土）ウインクあいちにて、２７６０地区 交換留
学生説明会が開催されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
カウンセラー冨永 典夫君、幹事 木本寛君、青少年
奉仕委員長 北畑裕二君が参加されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ホストファミリーの皆さまです。 
 
ドライブ同好会 
７月９日（日）ドライブ同好会が開催されました。 
岐阜県谷汲方面に出かけました。 
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「岡部やな」にて、旬の鮎料理を堪能しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
濃尾大地震時にできた断層を見てきました。 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 山﨑博征） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


